Der Bischof von Würzburg



Würzburg, 19. Oktober 2012

Grußwort für "SONETSCHKO" - Kinderheimhilfe Ukraine e.V. Aschaffenburg

Ich beglückwünsche den Verein "SONETSCHKO. Kinderheimhilfe Ukraine e.V." sehr herzlich zum 5jährigen Bestehen und danke für das großartige Engagement.

Ein gemeinnütziger Verein, der die Verbesserung der Lebensverhältnisse der Kinder zum Ziel hat, verdient Anerkennung und Unterstützung. Durch Armut und schwierige Lebensumstände leiden vor allem die Kinder in vielen armen Ländern der Erde und leider auch in unserem Land.

SONETSCHKO (= Kleiner Sonnenschein) unterstützt ein Kinderheim in der Ukraine und setzt sich für kinderreiche Familien im Land ein, damit Kinder, die auf der Schattenseite leben, auch Sonnenschein und Geborgenheit erfahren können.

Ich danke von Herzen allen, die sich für Kinder engagieren, denn Kinder sind ein Segen - Kinder sind unsere Zukunft.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Dr. Friedhelm Hofmann Bischof von Würzburg

+ freollelin lig